## Noch keine Ampel am Seeblickweg

Eigentlich sollte die neue Ampel an der Kreuzung Seeblickweg/Benzenäckerstraße seit Dienstag in Betrieb sein. Aber: Die Absperrungen stehen immer noch und die Ampel ist noch nicht in Betrieb. Vonseiten der Stadt heißt es dazu: "Die Ampelanlage wäre grundsätzlich betriebsfähig, aber bei der verkehrsrechtlichen Abnahme am Dienstagabend wurde festgestellt, dass Änderungen an der markierten Fußgängerquerung notwendig sind." Neuer Abnahmetermin mit der Verkehrsbehörde ist der kommende Montag, 13. Mai, um 13 Uhr. Danach werden die Absperrungen abgeräumt und die Fußgängerquerung freigegeben.